

深谷市立本郷小学校

学校運営協議会 だより

第6号 令和2年1月1日(水)

学校運営協議会 会長 石河 信雅

謹んで新年のお祝いを申し上げます

本郷小学校 学校運営協議会長 石河 信雅

新年 明けましておめでとうございます。

本郷小学校の教育活動に対する皆様のご理解とご協力のおかげをもちまして、80日間の2学期を終えることができました。本郷小学校 学校運営協議会を代表いたしまして、厚く御礼申し上げます。

地域の皆様には、登下校の見守り活動をはじめ、ミシン指導や人権紙芝居、読み聞かせなどの学習支援や環境整備等で大変お世話になりました。おかげさまをもちまして、子供たちは充実した2学期を過ごすことができました。

地域の大人が子供たちと触れ合い、共に学んだり作業したりすることは、子供たちの健全育成を支える大切な基盤であると考えます。本協議会では、今後も本郷地区「総掛かりの教育」をより一層推進してまいりますので、引き続き皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



「ふかや防犯協力店」について

深谷市では、令和元年4月から「ふかや防犯協力店」の制度を開始しており、左のステッカーが貼ってあるお店は、トラブル等が発生したときに避難ができる「こども110番の家」のお店版です。

岡部地区には現在、21店舗が登録されており、その内6店が本郷地区にあります。右側のQRコードでお店の場所を調べることができます。ぜひ、お子さんやお孫さんと場所を確認してみてください。



このステッカーが目印です！

令和元年8月11日 本郷どろんこ祭

NEW

令和元年11月2日 森のコンサート



【本郷どろんこ祭】

本郷平成会のご協力のもと、第1回のどろんこ祭を開催しました。当日は、かき氷や焼きそば、金魚すくい、どろんこコーナーでの宝探しなどを用意していただき、子供たちは思う存分、お祭りを楽しみました。



【森のコンサート】

学校公開日に、第1回森のコンサートを行いました。当日は、日頃の暗唱や4年生の合唱を披露したり、子供と大人と一緒に校歌を歌ったりしました。また、地域の方々に、豚汁をふるまっていただきました。



深谷市本郷地区「総掛かりの教育」

深谷市立本郷小学校区市民像

- 1 本郷小学校に 「通わせて良かった！」
- 1 本郷地区で 「子育てをしたい！」
- 1 本郷地区に 「住んで良かった！」

本郷地区こども育成目標

『元気なあいさつ・思いやりのある本郷の子』



2学期の行事から

※ 様々な活動にご協力をいただきました。



読み聞かせ(さくらブック)



PTA奉仕作業



第2回資源回収



学校農園の整備



花はなプラン(秋)



ミシン指導



福寿園訪問(5年生)



ありがとうの会



人権教室

お願い 学校運営協議会では、児童の登下校の安全を確保するために、随時「登下校見守り隊」を募集しています。ご協力いただける方は、本郷小(585-4191 教頭 鳥羽)までご連絡ください。